

Mars bleu en Ariège

- Diffusion des outils de communication de l'INCA auprès des cabinets de médecine générale, de radiologie, de gastroentérologie, des hôpitaux, des maisons de santé pluriprofessionnelles.
- Pendant tout le mois de mars, décoration thématique des 5 accueils de la CPAM de l'Ariège: ballons bleus, foulards bleus portés par les agents d'accueil, affiches, mise à disposition des dépliants de l'institut national du cancer...
- Le lundi 13 mars de 14h à 16h : animation par le GIP d'un stand « café bleu » à l'accueil de la CPAM de St Girons
- Le lundi 20 mars de 14h à 16h, animation par le GIP d'un stand « café bleu » à l'accueil de la CPAM de Pamiers
- Le mercredi 29 mars de 14h à 16h, animation par le GIP d'un stand « café bleu » à l'accueil provisoire de la CPAM de Foix
- Tout au long du mois, diffusion d'un spot de l'institut national du cancer sur les radios locales : Pyrénées FM, Transparence, Oxygène FM et Radio Couserans.
- Du 1^{er} au 31 mars : campagne de publicité sur facebook. Ciblage démographique: les personnes de 40 à 70 ans de l'Ariège.
- Un encart dans le mensuel « la bougeotte »
- Un publi reportage dans la gazette ariégeoise